

Vallstedt, 29.08.2022

## Kein radioaktives Wasser in die Aue!

15 000 Kubikmeter radioaktiv belastetes Wasser jährlich sollen aus dem Endlager Konrad über einen Zeitraum von 40 Jahren in die Aue eingeleitet werden. So ist es den Planungsunterlagen für das Endlager zu entnehmen.

Wir setzen uns dafür ein, unsere Aue als Lebensraum frei von radioaktiver Verseuchung zu erhalten.

Mit einer symbolischen Aktion wollen wir das Problem und unsere Forderung in die Öffentlichkeit tragen.

Sinnbildlich radioaktiv verseuchte Plastikbälle werden gut sichtbar in die Aue eingeleitet und dann mit viel Spaß wieder herausgefischt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, beim Fischen zu helfen.

Sonntag,18.September 2022, 16.00 Uhr, Vechelde, an der Brücke Hildesheimer Straße, neben dem Bürgerzentrum

Unterstützen Sie die Forderungen durch Ihre Teilnahme:

- kein radioaktives Wasser in die Aue
- endgültige Aufgabe des maroden Schacht Konrad als Endlager
- sofortiger Baustopp als erster Schritt

Vallstedter gegen Schacht Konrad e.V.

Der Vorstand

Wolfram Eimecke Helmut Kahle Jürgen Kauer

05300/1896 5300/1580 05300/1321